

《单词百科:pastureland是什么意思?pastureland怎么发音?pastureland的解释和用法》

英语单词pastureland是什么意思?pastureland怎么读?pastureland怎么发音?简答网为您整理了pastureland的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



pastureland怎么读

pastureland的读音:[' pɑ:st f ə lænd]

pastureland的意思

1、n.牧草地，牧场;

pastureland的近义词

1、grazing land 牧场;

2、lea n.草地;小绞;

3、ley n.牧地, 草地;

4、pasture n.牧场, 牧草地;;

pastureland的双语例句

1、Dust storms occur when intense grazing pastureland of new growth , leaving the topsoil vulnerable to winds.

当密集的放牧导致新长好的牧草被啃光, 让地表土容易被风刮走,沙尘暴就发生了.

2、It has a high quality herbage, making it good pastureland.

主要草种有碱草、针茅、冰草, 牧草质量高,是牛羊最理想的放牧地.

3、In Brazil, 220 million hectares of land are occupied by pastureland.

在巴西, 220万公顷的土地被占用的牧场.

4、But pastureland belonging to their towns must not be sold; it is their permanent possession.

只是他们各城郊野之地、不可卖、 因为是他们永远的产业.

5、Pastureland culture is an important source of modern civilization construction.

草原文化是现代文明建设的重要资源.

6、They put on a Mongolian long gown and galloped on the vast pastureland.

穿起蒙古大袍,骑上骏马投入草原的怀抱.

7、But the pastureland belonging to their towns must not be sold; it is their permanent possession.

只是他们各城郊野之地不可卖, 因为是他们永远的产业.

8、GWT: So you will give a total of 48 cities with pastureland to the Levites.

吕震中本: 你们要给利未人的城、共有四十八座,连城带牧场、都要给他们.

9、The city's pastureland makes up 27.5 percent of its land area, being the largest in Shanxi.

全市林草面积占到国土总面积的27.5%, 在全省名列第一.

以上是简答网为您整理的pastureland怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于pastureland的用法、pastureland的释义、pastureland的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/pastureland>

